
本报讯（记者 王路曼）近日，
顺义区木林镇总工会开展的 “赏
花海”职工健步走活动，在木林镇
舞彩浅山拉开序幕。400余名职工
参与此次活动， 边健步走锻炼身
体，边赏花海陶冶情操。

据了解， 为引导镇域职工群
众积极践行“日行一万步，吃动两
平衡，健康一辈子”健康理念，营
造全民健身氛围， 木林镇总工会
号召职工参与此次健步走活动，
并确定以“壮丽七十年，健康新时
代”为主题。 活动当天，所有参赛
职工经过短暂的热身后， 便伴随
着欢快的音乐， 手举着飞扬的国
旗，昂首阔步地出发了。

漫步在舞彩浅山脚下， 伴随
着阵阵清风， 职工们干劲十足，
享受着健步走带来的快乐。 沿途
中， 职工们穿过盛花期的大地花
海千亩油菜花田， 既欣赏到大片
浩瀚如烟的油菜花海， 又能在阵
阵清风中闻到丝丝花的香甜， 舒
缓了健步途中的些许疲惫。

“队员们走着、 笑着， 在家
乡的美景中按下快门， 留下美丽
的瞬间， 轻松完成了5公里的健
步路程。” 木林镇总工会相关负
责人表示， 未来， 该工会还将广
泛开展多种多样的文体赛事， 为
镇域职工广泛宣传健康生活新方
式， 满足镇域职工群众日益增长
的体育文化需求。
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新华社电 中国国奥队3日在
土伦杯青年足球赛C组首场比赛
中以1∶4输给21岁以下爱尔兰队
后， 主帅希丁克说， 进军东京奥
运会之路非常艰难， 但只要入选
国家队的几名球员明年一月归
队， 中国队还是有机会晋级的。

“我们现在仍然有时间 ， 参
加完这次比赛后， 我们会在9月、
10月和11月继续集训。 当然最重
要的是明年一月的比赛 （U23亚
锦赛）， 到时候我们的四到五名
入选国家队的球员将会归队， 球
队会更强。 我们也许会有机会，
尽管肯定非常艰难。”

他说， 这次参加土伦杯是为
学习而来 。 “土伦杯是一 项 非
常 有 历 史 的 著 名 足 球 赛 事 ，
对 于 中 国 球 员 来 说 ， 来 参 加
这 项 知 名 赛 事 是 一 个 非 常 好
的学习机会。”

但他同时说这场比赛让大家
看到了与世界高水平的差距，“比
赛结果很清楚， 爱尔兰球队习惯
了这种身体高强度对抗的比赛。
虽然开场不到10分钟就以0 ∶2落
后， 但我们应对得很好。”

中国队上半场很快凭李扬的
头球扳回一分， 但下半场裁判连
续判罚中国球员手球犯规， 判给
爱尔兰队两个点球机会， 对方球
员伊达主罚命中， 中国队也失去
了追平的机会。 希丁克说： “最
后裁判喜欢吹点球， 当然对我们
来说这不是大问题。”

他认为张玉宁、 杨立瑜、 朱

辰杰和蒋圣龙等多名球员入选里
皮率领的国家队， 给全队的实力
造成了很大损失。

“我不是在抱怨， 但我们有
四名球员入选了国家队， 我想念
他们， 因为他们当中有两名主力
中后卫， 两名前锋， 他们入选国
家队是好事， 对于中国足球发展
有 好 处 。 我 们 需 要 让 替 换 他
们 的 人适应 ， 这次比赛对他们
是很好的经验。 年轻人来了必须
要提高。”

这位荷兰老帅坐在场边气场
强大， 比赛结束后， 爱尔兰队的
所有教练组成员都与他握手， 很
多爱尔兰小球员也上来向他问
好。 赛后记者问他从这场比赛看

中国队最需要在哪方面提高时，
他说： “身体方面和对国际足球
的理解。 国际足球比赛对身体对
抗的要求是非常高的， 我们的球
员技术很好， 心理也很强大， 我
很愿意与他们在一起。 但我们必
须知道哪个地方需要提高， 我们
必须为之竭尽全力。”

谈到他上任以来中国队的改
变时， 他说： “我认为从技术上
来说， 大家都知道应该在场上干
什么 ， 他们处理球的速度更快
了 。 我刚来时 ， 他们的速度很
慢， 要想参加国际比赛， 必须加
快速度。 我觉得大家做得越来越
好， 这也是我们来参加这项比赛
的原因。”

本报讯 如今正在军训的中
国男篮迎来了好消息， “一哥”
易建联已经归队， 并且和队友们
一起参加军训， 至此， 中国男篮
20人集训人员全部到位 ， 全队
将全力为 2019篮球世界杯展开
备战。

中国男篮第一批集训成员已
经在上个月的15日集中， 第一阶
段的训练主要是恢复和磨合为
主， 尤其丁彦雨航、 周琦、 赵继
伟和刘志轩几名虽然伤愈， 但是
还需要时间去调整的球员受到了
教练组的重点关照。

此后阿不都沙拉木 、 郭艾
伦、 可兰白克、 赵睿、 任骏飞等
第二批成员陆续赴国家队报到，
另外周鹏在参加完韩德君的婚礼
后也赴京与球队会合。 主教练李
楠在军训的前夜带领所有球员观
看了苏迪曼杯夺冠录像， 学习中
国羽毛球队精神。

随后中国男篮收拾行囊， 展

开为期4天的军训， 目的是为了
配合 “祖国在我心中 ” 这个主
题。 在第一天的军训中， 中国男
篮的小伙子们展现出了良好的精
神风貌和训练热情 ， 并得 到 教
官的高度肯定 ， 可兰白克和赵
继伟还主动捡起了喝过的水桶和
水瓶。

而在第二天的军训中， 出现
了 “一哥” 易建联的身影， 身高
最高的他走在他所在小组的最边
上， 一丝不苟地随着教官 “121”
的指令迈着步子。 此前据李楠介
绍， 易建联在美国接受了腿部伤
势的治疗， 所以会晚一些归队。

随着易建联的归队， 中国男
篮20人集训大名单人员全部到
齐， 经过4天的军训后， 全队将
再度投入到紧张的训练中。 本月
中国男篮将与来自澳大利亚的
NBL联队进行三场热身赛， 这也
是集训以来中国男篮首度在公众
面前亮相。 （艾文）

国足将在国际比赛日中迎来
两场友谊赛， 里皮的回归是最大
的看点。 但对国足而言， 更实际
的 “看点 ” 是球队中新人的表
现， 因为他们才代表这支球队的
未来。 比如韦世豪、 杨立瑜、 张

玉宁这样的锋线新生力量可否给
国足疲软的攻击力加点儿活力，
当然还有中国队历史上首位归化
球员李可的表现。

不出意外的话， 李可应该可
以在两场热身赛中捞到一些出场

机会 ， 他的出场会很有象征意
义。 归化球员对中国足球来说还
是个新事物， 我们在摸索过程中
的起点就是李可。 世界上很多国
家都在用归化球员， 很多也都取
得了成功。 尽管现在反对的声浪
也很高， 但你不能否认这个现象
的存在， 而归化球员也是球队短
期内提升水平的捷径。 与传闻中
的高拉特、 埃尔克森不同， 李可
的中国血统让他显得更贴近我
们， 当他高唱国歌时， 你会觉得
他就是我们中的一员。

对于一支球队来说， 新来的
球员最重要的是能力， 如果新球
员可以凭借实力在球队中做出贡
献， 一切质疑的声音都会化为乌
有， 那些指指点点的人， 在新球
员 “发光 ” 的那一刻 ， 也会高
喊———“真香！” 李可在联赛中的
表现有目共睹， 出自英格兰青训
体系的李可与其他中国的中场球
员有很大不同。 无论攻守， 李可
都很具有侵略性， 他不会畏惧任

何大牌外援， 即便是面对保利尼
奥， 他也敢 “硬杠”。 进攻端李
可非常敢投入， 很多中超的防
守 型 中 场 ， 当 本 队 大 举 进 攻
时 ， 也 不 敢 过 度 压 上 ， 李 可
则 对 自 己 上 下 往 返 的 能 力 颇
为 自 信 。 当 球 出 现 在 对 方 的
危 险 区 域 时 ， 我 们 总 能 发 现
李 可 就 在 那 个 区 域 。 从 综 合
实力上说 ， 李可确实高于目前
国家队其他几位中场球员。

老队长郑智这次依然出现在
国家队的名单中， 但已经快40岁
的队长不可能永远为国家队踢下
去 ， 必须为他找一个接 班 人 。
李 可 或 许 就 是 最 好 的 人 选 ，
他 和 郑 智 一 样 ， 强 的 是 综 合
能 力 ， 有 这 样 的 球 员 存 在 ，
国足可以挺起中场的腰板儿 。
当 然 ， 接 班 郑 智 不 仅 仅 是 在
技 术 层 面 ， 郑 智 在 精 神 层 面
对国家队更衣室的作用， 恐怕
李可或者其他什么球员短期内还
无法取代。

期待李可
在国家队的表现

■体育资讯

希丁克：
进军东京奥运会很难 但不是没机会

中国男篮全力备战世界杯

木林镇职工
健步走赏花海
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